

BAB IV

HASIL DAN PEMBAHASAN

Dalam bab ini peneliti akan menjawab bagaimana sosialisasi politik dewan pimpinan cabang (DPC) partai demokrat Ogan Komering Ilir untuk tiga agenda besar partai pada pemilu 2024. Penelitian ini dilakukan dengan wawancara langsung dengan Bapak Fisli Hartono, M.H. selaku Sekretaris DPC Partai Demokrat Kabupaten Ogan Komering Ilir. Wawancara berlangsung bertempat di kantor Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Partai Demokrat di Sebelah jalan Tol Kayuagung Desa Celikah Kecamatan Kayuagung Kabupaten Ogan Komering Ilir. Penelitian menggunakan Metode Kualitatif dengan menggunakan pendekatan Deskriptif. Pengumpulan data meliputi studi Dokumentasi yang didasarkan dengan wawancara.

Pada penelitian mengkaji tentang bagaimana sosialisasi politik dewan pimpinan cabang (DPC) partai demokrat Ogan Komering Ilir untuk tiga agenda besar partai pada pemilu 2024. Tiga agenda Tersebut meliputi mampu menduduki kursi pimpinan DPRD OKI sesuai target yang yang ditetapkan, siap mengawal dan memenangkan Ketua Umum Agus Harimurti Yudhoyono untuk menjadi Presiden RI, dan siap mengawal dan memenangkan H. Muchendi Mahzareki yang sudah jauh-jauh di persiapkan untuk menjadi Bupati OKI 2024 mendatang.

A. Langkah Sosialisasi Partai Demokrat Ogan Komering Ilir

Hasil wawancara mengungkapkan bahwa langkah-langkah yang diambil oleh Partai Demokrat Ogan Komering Ilir dalam mensosialisasikan tiga agenda besar partainya yaitu melakukan penguatan infrastruktur dengan memperkuat jaringan dari tingkat kabupaten, kecamatan, hingga desa. Partai ini secara aktif memperkenalkan diri dan program-programnya kepada masyarakat yang tidak lepas dari jejak kepemimpinan Susilo Bambang Yudhoyono. Sosialisasi dilakukan dengan tujuan agar masyarakat lebih dekat dan akrab dengan identitas partai, pemimpinnya, serta agenda-agenda yang diusung. Dengan terpusat pada kampanye sebagai alat untuk mempengaruhi dan memperkenalkan, dengan harapan akhirnya calon pemilih akan memilih calon-calon dari Partai Demokrat.

Dukungan dari pusat dan anggota juga membantu dalam memberikan arahan, panduan, dan strategi komunikasi untuk mendukung penyampaian pesan partai. Partai demokrat juga berkolaborasi dengan komunitas lokal seperti ormas dan payuguban yang membantu dalam proses penyampaian sosialisasi.

Menurut Bapak Fisli Hartono M.H, dalam mensukseskan tiga agenda tersebut partai demokrat melakukan penguatan infrastruktur dalam langkah mensosialisasikan tiga agenda besar partai demokrat yaitu memperkenalkan diri dan program-program yang bertujuan agar Masyarakat lebih dekat dan mengetahui sosok yang di calonkan oleh partai demokrat, latar belakang

calon, dan program-programnya. Bapak Fisli Hartono menambahkan lagi bahwa sosialisasi tersebut harga mati dan sudah menjalankannya.

B. Sikap dan Tujuan Terhadap Calon Pemilih

Partai Demokrat Ogan Komering Ilir berfokus pada tujuan utama untuk memastikan bahwa masyarakat tidak hanya mengenal partai, tetapi juga memahami lambangnya dan mengenal sosok pemimpin yang akan diusung dalam Pemilu 2024. Dengan menggunakan kampanye sebagai alat untuk memperkenalkan partai kepada masyarakat dan membangun kedekatan terhadap masyarakat agar memilih partai Demokrat serta calon yang diusung oleh partai Demokrat.

Menurut Bapak Fisli Hartono M.H Sikap partai terhadap calon pemilih sangat terpusat pada kampanye sebagai alat untuk mempengaruhi dan memperkenalkan, dengan harapan akhirnya calon pemilih akan memilih calon-calon dari Partai Demokrat. Adanya kesadaran bahwa kampanye memiliki peran krusial dalam membangun kesadaran masyarakat terhadap partai dan calonnya.

C. Persepsi Positif Terkait Tiga Agenda Besar Partai

Dalam menciptakan persepsi positif terkait tiga agenda besar partai, Partai Demokrat Ogan Komering Ilir berusaha menjaga jejak kepemimpinan Susilo Bambang Yudhoyono. Program-program pro-rakyat yang diperkenalkan oleh Susilo Bambang Yudhoyono, seperti BLT dan undang-undang desa, dianggap sebagai fondasi yang kuat dan masih relevan hingga saat ini. Partai juga aktif memperbaiki dan melanjutkan program-program pro-

rakyat yang telah diterapkan sebelumnya, sebagai bagian dari upaya untuk mempertahankan citra positifnya di mata pemilih.

Menurut Bapak Fisli Hartono M.H, didalam sekmen partai demokrat, partai demokrat tidak menghilangkan jejak-jejak kepemimpinan Susilo Bambang Yudhoyono yang banyak didalam program-program pro rakyat yang sampai sekarang masih terus di perjuangkan diantaranya yaitu seperti blt, undang-undang desa, dan masih banyak lagi program-program pro rakyat yang di teruskan serta memperbaiki dari pada yang sebelumnya.

D. Kendala dalam Proses Sosialisasi

Kendala yang dihadapi dalam proses sosialisasi terutama berkaitan dengan jaringan partai yang belum optimal. Infrastruktur yang kurang kuat, terutama di tingkat kecamatan, desa, RW, dan RT, memperlambat proses penyampaian informasi dan aspirasi kepada masyarakat. Selain itu, komitmen dan konsistensi anggota partai menjadi hambatan, dengan tantangan perpindahan ke partai lain yang selalu mengintai.

Menurut Bapak Fisli Hartono M.H, kendala yang di hadapi dalam proses penyampaian sosialisasi yaitu jaringan partai yang cukup baik. jika infrastrukturnya yang kuat mulai dari tingkat kecamatan, desa, RW, dan RT maka lebih cepat serta mudah dalam Mensosialisasikan dan menyampaikan aspirasi-aspirasi kepada rakyat. Penguatan infrastruktur yang menjadi kendala karena Masyarakat kurang memahami Ketika masuk partai demokrat di butuhnya komitmen dan konsisten dalam mempertahankan partai demokrat serta tidak mudah untuk berpindah ke partai lain.

E. Upaya Mengatasi Kendala

Partai Demokrat Ogan Komering Ilir mencoba mengatasi kendala-kendala tersebut dengan melakukan optimasi jaringan kader. Melalui pelatihan dan workshop, partai berupaya membangun kader-kader yang benar-benar memiliki komitmen dan konsistensi terhadap partai. Dengan memperkuat jaringan dari tingkat kabupaten, kecamatan, hingga desa, diharapkan proses sosialisasi dapat berjalan lebih efektif dan menyeluruh. Dukungan dan arahan dari pimpinan pusat menjadi kunci dalam mengatasi hambatan-hambatan tersebut.

Menurut Bapak Fisli Hartono M.H, untuk mengatasi potensi hambatan atau kendala tersebut partai demokrat melakukan optimallisasi jaringan kader-kader mulai Tingkat kabupaten, kecamatan, dan desa. Dengan mengadakan pelatihan-pelatihan dan workshop sehingga Masyarakat yang masuk partai demokrat merasa benar-benar menjadi kader-kader partai dan memiliki kewajiban serta akan di supply dan di arahkan untuk melakukan sosialisasi terhadap Masyarakat yang kurang memahami.

F. Dukungan Pimpinan Pusat dan anggota Partai dalam Sosialisasi

Dukungan dari pimpinan pusat atau partai dalam menyampaikan sosialisasi terbukti melibatkan kemauan sendiri dari kader-kader yang bersedia mencalonkan diri. Pimpinan pusat memberikan arahan, panduan, dan strategi komunikasi untuk mendukung penyampaian pesan partai. partai demokrat memaksimalkan potensi partai dengan menggerakkan sayap-sayap partai dari golongan pemuda sampai keseluruhan anggota partai ikut

membantu dalam mendukung proses sosialisasi. Keterlibatan serta arahan dari pimpinan pusat dan dukungan dari anggota bersama dengan partisipasi aktif kader memperkuat proses sosialisasi dalam tersuksesnya pemilu 2024.

Menurut Bapak Fisli Hartono M.H, dukungan yang di berikan oleh pimpinan pusat atau dari partai dalam menyampaikan sosialisasi yaitu dengan memberikan arahan, panduan, dan strategi komunikasi untuk mendukung penyampaian pesan partai. Kemauan sendiri dari kader-kader yang mau di calonkan, jadi ada kemauan dari stakeholder yang ada di dalam partai, baik di tingkat Kabupaten kecamatan itu memang satu kesatuan satu satu, jadi stakeholder itu memang sangat di manfaatkan dan butuhkan. Sehingga kalau hidup termanfaatkan maka potensi hambatan itu insyaallah teratasi dengan baik. Bapak Fisli Hartono juga menambahkan dukungan dari anggota partai juga sangat penting demi terjalannya proses sosialisasi.

G. Kolaborasi dan Aliansi dengan Komunitas Lokal

Partai Demokrat Ogan Komering Ilir aktif berupaya membangun kolaborasi dan aliansi dengan kelompok atau komunitas tertentu di tingkat lokal. Inisiatif ini bertujuan untuk memperluas basis dukungan dan memahami lebih baik kebutuhan serta aspirasi masyarakat setempat. Melibatkan kelompok ormas, keluarga, dan sayap-sayap partai dari golongan pemuda sampai keseluruhan anggota partai. dalam membentuk aliansi dengan berbagai kelompok sosial diharapkan dapat menciptakan sinergi positif dan mendukung visi partai.

Menurut Bapak Fisli Hartono M.H, sangat penting untuk membangun kolaborasi atau aliansi dan membangun jaringan walaupun di tempat-tempat khusus yang kuat di daerah kabupaten ogan komering ilir. Membangun jaringan dan kolaborasi dengan komunitas lokal di berbagai kalangan seperti organisasi masyarakat (ormas) dan paguyuban ikut membantu dalam basis dukungan dan memahami lebih baik kebutuhan serta aspirasi masyarakat setempat demi tersuksesnya pemilu tahun 2024.